



Les 3C à Montignac

publié le 07/12/2022 - mis à jour le 09/12/2022

à la rencontre des CM de l'école primaire

Vendredi 25 novembre, nous avons rencontré **les CM de Montignac**, pour faire du théâtre avec eux. Nous avons d'abord répondu à leurs questions sur le collège. Ensuite nous avons constitué des groupes de 4 à 5 (CM et 3ème) pour faire de l'improvisation. L'après-midi, chaque groupe devait choisir un sujet pour créer une petite histoire et la présenter devant les autres. Merci aux CM pour leur accueil, leur participation et leur investissement. Et merci à "maîtresse Séverine" pour le goûter. C'était très sympa !

Nos impressions :

- ▶ « J'ai bien aimé car on a joué au serpent avec les CM. » (Lilou)
- ▶ « Au début, je pensais que ce serait ennuyeux mais, en fait, j'ai apprécié la journée. » (Anna)
- ▶ « C'était une bonne ambiance, les CM étaient gentils. » (Nathan K)
- ▶ « J'ai bien aimé car on a gagné au foot 2-0 contre les CM ! » (Nathan L)
- ▶ « C'était drôle quand on a fait du théâtre avec eux. » (Mathilde)
- ▶ « C'était bien, ça nous a rappelé des souvenirs de primaire. » (Mathys)
- ▶ « C'était bien, surtout quand on a écrit la pièce. » (Louane)

Article écrit collectivement par les 3C (Enzo L. à l'ordi)

Portfolio

